
 

 

REQUERIMENTO Nº 127/09 
De Informações 

 
“Sobre a possibilidade de 
estender o itinerário da linha de 
ônibus da AVA nos bairros que 
especifica”.   
 
 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 
este Vereador solicitando informações quanto a possibilidade de se fazer 
um estudo para estender o itinerário da linha do ônibus da AVA – Auto 
Viação Americana,  linha : Americana /São Joaquim até os Bairros 
Jardim Batagin e Jardim Icaraí, e 

  
Considerando–se que, nos bairros descritos, existem 

inúmeros moradores que trabalham em Americana, e são obrigados a 
caminhar uma grande distância a pé para que possam tomar o ônibus e 
chegar ao seu destino, 

 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal e à AVA – Auto Viação 
Americana, solicitando-lhes que informem esta Casa sobre o seguinte: 

 
1 – Há possibilidade de fazer um estudo quanto a estender o itinerário 
da linha do ônibus da AVA, linha : Americana/ São Joaquim, até os 
Bairros : Jardim Batagin e Jardim Icaraí? 

 

2 – Caso afirmativa a resposta ao item nº 1, qual a data prevista? Caso 
negativa, quais os motivos? 

 

3 – Outras Informações que julgarem necessárias. 

 

                                                                                                         
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de janeiro de 2009. 

 
 
 



 

 

Carlos Fontes 
-Vereador/1º secretário-  

 
 


